



Pièces

4 Pièces

Référence

CDA240038

Prix

1 850 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

Au premier étage d'une résidence de grand standing avec piscine et tennis, ce trois pièces bénéficie d'une large terrasse avec un jardin aménagé. Proximité des plages et des commerces. Cet appartement d'environ 122 m² comprend une grande entrée, une cuisine indépendante, un spacieux séjour avec salle à manger et véranda, le tout ouvrant sur le jardin, ainsi que deux chambres avec salles de bains en suite. La terrasse d'environ 200 m² est complétée d'un jardin privatif arboré et paysager d'environ 300 m². Un double garage et une cave complètent ce bien.

This magnificent two-bedroom apartment is situated within a sought-after residence with swimming pool and tennis court, near the beaches and all amenities. The accommodation of approximately 122 sq m features a large entrance hall, a separate kitchen, a spacious reception room with dining area and veranda, all opening onto the garden, as well as two bedrooms with en suite bathrooms. Private terrace of approximately 200 sq m is complemented by a private landscaped garden of approximately 300 sq m. A double garage and a cellar complete this property.

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, Boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

